
PAST SIMPLE

BASIC GRAMMAR RULES AND METHODS OF APPLICATION 



ТЕОРИЯ 
•Past Simple — это простое прошедшее время. Еще его иногда 
называют Indefinite Past Tense. Его используют, чтобы 
рассказать факты из прошлого, поделиться воспоминаниями. 
•Образование Past Simple:

1. Bob and Mary (they) played tennis two days ago. 
2. Yesterday the dog (it) slept near the door.. 
3. Last week Mary (she) told Bob nice words. 



СМЫСЛОВЫЕ ГЛАГОЛЫ
•Самое сложное в Past Simple — это смысловые глаголы. 
Нужно запомнить правильные и неправильные глаголы, 
правильно менять окончания и формы глаголов. 
•Правильные глаголы — добавляем окончание –ed.

Look, play, call — это правильные глаголы. 
В Past Simple к ним нужно добавлять окончание -ed:

look => looked (смотрел)
play => played (играл)
call => called (звонил)



ПРАВИЛЬНЫЕ ГЛАГОЛЫ
• Правила присоединения окончания –ed:
1. Если глагол заканчивается на -y, а перед -y стоит согласная (study, try) — 
буква -y меняется на -i: studied, tried.
2. Если глагол заканчивается на -y, а перед -y стоит гласная(play, stay) — буква 
-y не меняется: played, stayed. 
3. Если глагол из одного слога заканчивается на согласную (кроме буквы -x), 
а перед ней стоит гласная (beg, stop) — последняя буква удваивается: 
begged, stopped. 
4. Если глагол из нескольких слогов заканчивается на согласную, а перед ней 
стоит ударная гласная (fulfil, refer) — последняя буква удваивается: fulfilled, 
referred. 
5. Если слово заканчивается на -e (love) — к нему просто добавляется буква 
-d: loved. 



НЕПРАВИЛЬНЫЕ ГЛАГОЛЫ
•Неправильные глаголы — одни из главных мучителей тех, кто 
учит английский. Их около 200, и их приходится запоминать.  

FOR EXAMPLE
1. Bob brought flowers on a date with Mary. 
2. He bought flowers in the shop. 
3. Bob came to Mary earlier. 



ГЛАГОЛ TO BE В PAST SIMPLE
FOR EXAMPLE
1. I was hungry.
2. You were an interesting person. 
3. Mary (she) was happy. 
4. Bob (he) was lucky. 
5. The table (it) was empty. 
6. My friends (they) were loud. 



УТВЕРДИТЕЛЬНОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ
Personal pronouns + V2

!Where V2 is a verb in the second form!

FOR EXAMPLE
1. I played the guitar at school. 
2. Bob (he) worked in a bank. 
3. Mary (she) ate soup. 
4. Students (they) went to the cinema. 



ОТРИЦАТЕЛЬНЫЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ

FOR EXAMPLE
I did not sleep last night. 
Students (they) did not listen to the lecture. 
The dog (it) didn’t jump. 
Mary (she) didn’t play football. 



ОТРИЦАТЕЛЬНОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ

FOR EXAMPLE
I was not at my gran's house yesterday. 
She was not with her friends last Saturday. 
We were not happy yesterday. 



ВОПРОСИТЕЛЬНОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ

FOR EXAMPLE
Did Bob study medicine? 
Did the dog eat? 
Did students like the film? 



ВОПРОСИТЕЛЬНЫЕ СЛОВА (QW)
• Часто вопрос начинается со специального вопросительного слова:
1. when — когда
2. who — кто
3. where — где
4. why — почему 
Мы ставим такое слово на первое место в вопросе, а дальше идем по 
знакомой формуле:



МАРКЕРЫ ВРЕМЕНИ PAST SIMPLE

FOR EXAMPLE
1. Bob and Mary went to museum yesterday.
2. Students watched a movie the other day.
3.  Bob met Mary in 1990. 



СЛУЧАИ УПОТРЕБЛЕНИЯ
1. Действие, которое регулярно соершали в прошлом. Самое 

главное, что дейтсвие в определенный момент повторялось в 
прошлом. 

FOR EXAMPLE
He often visited us when we lived there
2. Постоянный признак предмета или характеристика человека 

в прошло
FOR EXAMPLE 
Jane looked much better when I saw her last time



СЛУЧАИ УПОТРЕБЛЕНИЯ
3. Цепь последовательных действий в прошлом. 
FOR EXAMPLE
I woke up, brushed my teeth, had breakfast and went to school
4. Однократное действие в прошлом
FOR EXAMPLE
I did my homework very well
5. Любое изобретение, некогда описанное произведение и т.д – 
свершившийся факт в прошлом
FOR EXAMPLE
The Second World War began on 1st September, 1939
Football was invented in England (Passive Voice)



СЛУЧАИ УПОТРЕБЛЕНИЯ
6. Состояния в прошлом 
FOR EXAMPLE
Bob and Mary were friends before. 
This shop had great clothes many years ago. 
7. Привычки из прошлого
FOR EXAMPLE
Mary always visited museum on Fridays. 
From time to time Bob joined Mary in museum. 



СЛУЧАИ УПОТРЕБЛЕНИЯ
8. С выражением I wish (как бы мне хотелось) и If only (если бы только), 
чтобы выразить сожаление или мечту 
FOR EXAMPLE
I wish I spoke English. — Как бы мне хотелось говорить по-английски.
If only Bob invited Mary for a date. — Если бы только Боб пригласил Мэри на 
свидание.
Важно знать!
Как правильно сказать «Я бы хотел быть тобой»? Есть два варианта: I wish I 
were you — грамматически правильный, I wish I was you — разговорный. 
Если  пишем официальное письмо, выбираем первый вариант. В обычной 
речи можно сказать I wish I was. 



СЛУЧАИ УПОТРЕБЛЕНИЯ
Дополнительно!
Если действие происходило раньше регулярно, а в настоящее 
время – нет, используем конструкцию “Used to + инфинитив”. С 
ее помощью мы можеи говорить о привычках в прошлом, 
которые сейчас у нас отсутствуют. 
FOR EXAMPLE
I used to have breakfast during my school time but now I do not 
have enough amount of time to have at least some opportunity to 
make it
I used to go to school


